

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | BERNE, LE 13 MAI 2024

## UNE EXCURSION POUR TOUTE LA FAMILLE À LA DÉCOUVERTE DE L'ÉGYPTE ANTIQUE AVEC LA COOP RANDO FAMILLE

Des pyramides, des hiéroglyphes et une grotte mystérieuse: cette année, la sixième édition de la Coop Rando Famille parcourt la Suisse sous le thème de «La malédiction du pharaon». La série de manifestations débutera le 9 juin dans la région de Wasserfallen (BL). Elle s'arrêtera jusqu'à début octobre dans neuf autres sites en Suisse alémanique, en Romandie et au Tessin.

Le plaisir de la randonnée pour toute la famille, combiné à une histoire passionnante et interactive: tel est le concept de la Coop Rando Famille. Cette année, la série de manifestations intitulée «La malédiction du pharaon» nous ouvre les portes de l'Égypte antique. Les familles en quête d'aventure pourront randonner dans dix destinations différentes, de début juin à début octobre. La région du lac Noir (FR) participe pour la première fois à cette manifestation. Les circuits de randonnée simples conviennent aux enfants dès quatre ans. En cours de route, les randonneuses et randonneurs pourront résoudre des énigmes corsées et assister à des pièces de théâtre interactives. L'aire de pique-nique invite à la détente et divers jeux sont proposés dans les tentes. Les billets peuvent être achetés en ligne dès maintenant, au prix de 5 francs par personne: [www.coop-randofamille.ch](http://www.coop-randofamille.ch).

### EN MISSION AVEC CLÉOPÂTRE

Les randonnées mènent chaque année dans un univers thématique différent. Cette année, les enfants accompagnent Sam, jeune archéologue en herbe, qui a découvert un livre d'or rempli de hiéroglyphes mystérieux dans une grotte secrète. Tandis qu'il en lit certains passages à voix haute, Cléopâtre, son serviteur Essam, le méchant pharaon Ramsi et son gardien Malik prennent vie. Sam apprend alors que Ramsi veut jeter un sort qui fera disparaître le soleil à tout jamais. Pour y remédier, Sam s'allie à Cléopâtre et demande de l'aide à une experte en égyptologie. Les visiteuses et visiteurs doivent également mettre la main à la pâte pour lever cette malédiction fatale. Avant la randonnée, les enfants reçoivent leur première mission par la Poste et peuvent également se plonger dans le sujet en écoutant l'histoire disponible en ligne.

### UNE COLLABORATION VOUÉE AU SUCCES

Cet événement de randonnée a déjà fait le bonheur de quelque 33 000 personnes et a lieu pour la sixième fois cette année. Il a vu le jour en 2018 à l'initiative de l'agence événementielle et de marketing Hotz'n'plotz Entertainment, en collaboration avec l'association Suisse Rando. En sa qualité de sponsor en titre, Coop soutient cette aventure familiale depuis le début. La Poste Suisse, sponsor principal, Babybel®, partenaire de randonnée, les partenaires médias «wir eltern» et «Grosseltern», ainsi que les dix partenaires de destination contribuent également au succès de cette manifestation.

### PROGRAMME DES EXCURSIONS EN 2024

Dimanche 9 juin	Région de Wasserfallen (BL)
Dimanche 16 juin	Sattel-Hochstuckli (SZ)
Dimanche 14 juillet	Bruson – Val de Bagnes (VS)
Dimanche 10 août	Lac Noir (FR)
Dimanche 17 août	Sörenberg (LU)
Dimanche 25 août	Stoos (SZ)
Dimanche 1 <sup>er</sup> septembre	Sarn-Heinzenberg (GR)
Dimanche 8 septembre	Amden (SG)
Dimanche 15 septembre	Toggenbourg (SG)
Dimanche 6 octobre	Vallée de la Maggia (TI)



## PAGE DE TÉLÉCHARGEMENT POUR LES MÉDIAS

Des images peuvent être téléchargés [ici](#).

### PERSONNES DE CONTACT

Patricia Cornali

Responsable de la communication institutionnelle, Suisse Rando

T 031 370 10 34 | [patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch](mailto:patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch)

Kristina Kolosoff

Responsable de projet senior Marketing et communication, Hotz'n'plotz Entertainment

T 079 899 66 90 | [kolosoff@horznplotz.ch](mailto:kolosoff@horznplotz.ch)

### ASSOCIATION SUISSE RANDO

La randonnée est le loisir préféré de la population suisse, qui dispose d'un réseau de chemins de plus de 65 000 kilomètres pour la pratiquer. Ce réseau lui permet de relier les plus beaux paysages du pays, des espaces de détente de proximité au massif alpin.

Cette offre unique au monde est l'une des grandes réalisations de l'association Suisse Rando et de ses 26 associations cantonales de tourisme pédestre.

Depuis 1934, nous nous engageons en faveur de chemins de randonnée attrayants, sûrs et uniformément balisés. Notre travail consiste à planifier et à assurer la qualité de leur infrastructure sur mandat de l'Office fédéral des routes. Les bases à cet égard sont ancrées dans la Constitution fédérale.

En tant que spécialistes de ce domaine, nous informons et inspirons un large public en lui proposant des itinéraires, des événements et des publications. Nous encourageons ainsi la randonnée qui est une activité de loisir proche de la nature et qui contribue à la prévention en matière de santé. Enfin, nous agissons au niveau politique en faveur du réseau de chemins.

Ces prestations, nous pouvons les fournir grâce à la participation de 2000 bénévoles et au soutien financier de donateurs et donatrices, de membres et d'entreprises.



[www.suisse-rando.ch](http://www.suisse-rando.ch)



[@schweizerwanderwege.ch.rando](https://www.instagram.com/schweizerwanderwege.ch.rando)



[/SchweizerWanderwege.SuisseRando](https://www.facebook.com/SchweizerWanderwege.SuisseRando)



[/SchweizerWanderwege](https://www.youtube.com/SchweizerWanderwege)



[blog.wandern.ch](http://blog.wandern.ch)